
 
Rapport annuel 

 
Principaux sujets traités et décisions prises ;  
Décisions les plus importantes adoptées ou approuvées  

• LES DOSSIERS APPROUVÉS, pour lesquels le CÉ doit donner son accord : Planification de 
l’occupation des immeubles scolaires, Grille-matière temps dévolu à chaque matière de 
spécialiste, Code de vie & règlements de l’école, Calendrier final pour l’année suivante et les 
sorties ou activités éducatives.  
• LES DOSSIERS ADOPTÉS pour lesquels le CÉ peut participer à la rédaction :   

o Détermination des critères de sélection d’une Direction en même temps que 
l’arrivée de mr dion qui a assisté à la présentation du document adopté.   
o Plan de lutte contre l’intimidation et la violence mené par Catherine Bergeron  

▪ Onglet École / Non à l’intimidation. Une page a aussi été ajouté à l’agenda 
pour l’expliquer et offrir les outils pour reconnaitre les situations 
d’intimidation.   

o Projet éducatif et voir à son maintien : orienté sur les bienfaits de la lecture dans 
la réussite scolaire. Diminuer de 5% taux d’élèves vulnérables en compréhension de 
lecture. Projet auquel participe toutes les classes et à tous les niveaux.   
o Règles de fonctionnement du SDG, le Budget pro forma  

  
En points d’informations 2 gros sujets cette année :  

• Travaux d’agrandissement : Le CÉ a été régulièrement informé de l’évolution des travaux 
d’agrandissement via de nombreuses communications et discussions et présentation de la 
chargée de projet du CSSDM, Mme Catherine Peyronnard.  
• Gestion de la COVID : discuter des mesures sanitaires mis en place. Notre école a fait un 
travail remarquable. Malgré une fin d’année un peu plus active nous avons été largement 
épargnés par les éclosions. C’EST BEAUCOUP GRACE À VOUS LES PARENTS! MERCI! J’ESPÈRE 
QUE VOUS CONTINUERAIENT DE RESPECTER LES CONSIGNES POUR QUE NOS ENFANTS 
RATENT LE MOINS D’ÉCOLE POSSIBLE.   

  
3. Consultation des élèves par Pierre-Emmanuel Pednault et Gabrielle Livernoche. 
(Plickers)   

• les élèves de 2e à la 6e année (20 groupes) ont été interrogés sur les mesures sanitaires 
qu’ils voudraient conserver après la pandémie de COVID-19.   

-Entrée dans l’école à partir de 7h45 sans rassemblement : 68%  
-Désinfection fréquente des mains (gel hydro alcoolique) : 43%  
-Lavage fréquent des mains (eau et savon) : 70%  
-Horaire pour les toilettes (avec toute la classe) : 22%  
-Zones de récréation (par groupe classe) : 14%  

  
4. Projets financés via le fond 4.   

Cette année plusieurs projets proposés par l’équipe-école ont été financés à l’aide de fonds 

provenant du fonds 4 approuvés par le CÉ. Ce fonds est constitué d’un montant amassé par 
d’anciens parents alors que la fondation n’existait pas. L’orientation suivie dans le choix des 
projets est que celui-ci soit au bénéfice de tous les élèves.   



Achats de jeux  3 500  Achat de jeux intérieurs & extérieurs autorisé CÉ le 19 
janvier 2021  

Projet Didacthèque  2 500  Achat de livres de référence / pédagogique  

2 tableaux blancs effaçables  455,28  Deux tableaux blancs magnétiques effaçables à se 
procurer pour le local de soutien linguistique de St-
Léon et celui de Charlevoix  

Jeux classe   3 200  Jeux dans les classes pour les récréations intérieures  

Parcours actifs corridors  2 500  OK PARENTS FOND  S 4  
1500$ St-Léon  
1000$ Annexe  

Cordes à grimper pour le gymnase 
&  

Corde avec nœuds + inatalaltion  
  

1 274,80 +  
1 500.00 =  
2 774.80  

Corde sans nœuds 5,2 m. : 246,45$  
Corde sans nœuds 4,9 m. : 233,70$  
Corde à nœuds de 4,9 m. : 356,95$  
Corde avec nœuds 6,1 m. : 437,70  
Installation : 1 500 $ à venir avant le 1er juillet  

30 ukulélés pour le cours de 
musique  

1 481,46  42,95 $ / instrument + taxes  chez Twigg Musique = 
1288,50 $ + taxes  

Matériel de manipulation pour 
expériences scientifiques  

3 000  1 ensemble de science par cycle = 3 kits x 1000 $  

Support à vélos  2 643.72   À recevoir début juin.   

  
TOTAL  

  
22 055.26  

  

  
Le CÉ à décider de garder la balance du fond pour l’inauguration de la nouvelle extension afin de 
répondre aux besoins qui apparaitront alors. Nous avons la chance d’avoir une fondation très 
active qui a pu prendre en charge tous les autres projets et que nous remercions.   
5. Bilan de l’utilisation du budget annuel de fonctionnement du conseil  
Cette année le budget de 400$ sera consacré à offrir des surprises de fin d’années aux élèves, à 
la discrétion de la direction tel qu’approuvé lors de la réunion du 6 juin 2021 à l’unanimité.   
 -Présentation des membres du Conseil d’établissement de 2020-2021  

Membre   Mandat  

Delphine Léouffre, parent et présidente   2019-2021  

William Nahorniak, parent et vice-président   2019-2021  

David Agra, parent et secrétaire        2020-2022  

Gloria Rosado, parent   2020-2022  

Catherine Dong, parent   2019-2021  

Tania Giroux, parent   
Substitut de septembre à février  
Membre parent depuis mars 2021  

2020-2022   

Myriam Gendron, enseignante   2020-2021  

Julie Caron, enseignante      2020-2021  

Edwige Nicolas, enseignante   2020-2021  

Suzanne Latendresse, enseignante   2020-2021  

Catherine Bergeron, psychoéducatrice   2020-2021  

Nathalie Meunier, technicienne SDG     

Mauricio Garzon, parent substitut   2020-2021  



Vincent Durocher, parent élu en septembre 2020 qui a démissionné 
pour des raisons personnelles le 11 février 2021.  

2020 - mars 2021  

  

Ont été également présent pour les séances    
Tania Genzardi, directrice   Jusqu’en mars 2021  
Éric Dion, directeur  Depuis mars 2021  
Line Aubin, Directrice-adjointe     
Pierre-Emmanuel Pedneault, directeur-adjoint     
Samuel Cadieux, orthopédagogie  Stage  
Valérie Talbot, orthopédagogie  Stage  
 


